

IGS: Theateraufführung zu Liebe und Sexualität

Fächerübergreifendes Projekt für Sechstklässler

Vöhrum. Liebe, Freundschaft und Sexualität – vier Wochen lang haben sich die Schüler des sechsten Jahrgangs der IGS Peine in Vöhrum im Unterricht mit diesen Themen beschäftigt.

Dabei bot sich ihnen die Möglichkeit, sich aus den unterschiedlichen Perspektiven der beteiligten Unterrichtsfächer mit allen im Zuge der Pubertät interessierenden Fragen und Problemen auseinanderzusetzen. Außer in den naturwissenschaftlichen Fächern ging es auch in Deutsch, Englisch, Werte und Normen, Kunst, Musik sowie Mathematik um Liebe, Freundschaft und Sexualität.

Darüber hinaus besuchten die Schüler des sechsten Jahr-

gangs verschiedene außerschulische Lernorte, um sich unter anderem in der Beratungsstelle Heckenrose (für Opfer sexueller Gewalt) und in einer Frauenarzt-Praxis zu informieren.

Besonders spannend an dem Projekt war die Aufführung des Theaterstücks „LiebeLove and the Sexperts“ von Beate Albrecht, das in der Aula vom „theaterspiel“ aus Witten aufgeführt wurde.

Die vier Schauspieler boten mit den Mitteln des Theaters eine humorvolle und jugendgerechte Form der Sexualerziehung, die junge Menschen begleiten will und zugleich durch hilfreiche Tipps und Informationen unterstützt.

Fazit der Schulleitung: „Die Sechstklässler fühlen sich nach den vier interessanten Unterrichtswochen ‚fit‘ für die Herausforderungen, die der wichtige Lebensabschnitt Pubertät mit sich bringt.“ *als*



Aufführung an der IGS: Die Schüler bekamen das Stück „LiebeLove and the Sexperts“ zu sehen. *oh*